

◆文化祭を実施しました。

11月19日(土)文化祭実行委員会及び生徒会が主体となって企画した飛鳥中学校文化祭が行われました。テーマは「助け合い～みんなの個性を大切に～」。開会行事、生徒会副会長北本 結衣さんのあいさつの後、1年杉谷 きづなさんによる「児童虐待について」、2年鬼頭 明徳利さんによる「セカイを科学せよ!」、3年生福田 大貴さんによる「『僕のジロ・デ・イタリア』を読んで」の作文発表。音楽発表では、「COSMOS」、吉野菜花さんのピアノ伴奏による「海が明けるよ」の合唱をそれぞれ披露しました。休憩をはさんで、全校人権劇生徒ビデオ「妖精物語」及び生徒の学校生活の様子を集めたスライドショーを上映しました。

また、展示コーナーでは、文化部の「羊毛フェルト」をはじめとして、2・3年生の「職場体験新聞」、美術・家庭・技術・英語・習字等各教科で仕上げた作品の展示、飛鳥中の活動の様子が掲載された新聞記事の切り抜きや社会の授業での発表の様子等も紹介しました。

閉会行事では、生徒会会長小山誓絆さんのあいさつで幕をおろしました。

当日来ていただいた保護者、ご家族、地域の方々誠にありがとうございました。

◆3年美術の研究授業を実施しました。

11月2日(水)3年美術の研究授業を実施しました。紀州教育支援事務所泉指導主事に来ていただき、指導・助言をいただきました。文化祭のポスター制作で、他の人の作品を参考にしながら、彩色を行う授業。ポスターカラーの彩色について色の混合や水分量に気を付けて色を作り、それを丁寧に塗るという指導を行っていました。

◆2年国語の研究授業を実施しました

10月26日(木)2年国語の研究授業を実施しました。元三重県学力向上アドバイザーの竹内先生、熊野市教育委員会森倉指導主事、紀州教育支援事務所泉指導主事に指導・助言をいただきました。

中国の唐の時代の詩人である李白が書いた「黄鶴楼にて孟浩然の広陵に之くを送る」を教材とした授業でした。

途中、作者の李白がと孟浩然の関係や黄鶴楼から広陵までの距離を資料として示したり、中国語での朗読のCDを聞かせたりと工夫された授業でした。一回りちかく年上の詩人である孟浩然に対して、李白は兄のように慕い尊敬していたことや黄鶴楼から広陵までの距離が約600kmであったことなどから、生徒たちは二度と会えないかもしれないという李白の非常につらい思いを読み取ることができたようです。

◆令和5年度三重県立高等学校入学者選抜のWeb出願について

今回(令和5年度)三重県立高等学校入学者選抜から、インターネットを介したWeb出願に変更となりました。出願を希望する生徒はパソコンやスマートフォンから手続きを行うこととなります。

12月12日より利用者登録が開始となりますので、忘れずに手続きをお願いします。ご不明な点は学校へお尋ねください。よろしく申し上げます。

◆12月の予定◆

- 12月1日(木) 期末テスト
- 2日(金) 期末テスト、グランドゴルフ・やきいも大会
- 4日(日) ふれあい遠足
- 5日(月) 振替休業日
- 6日(火) 校区人権フォーラム5限・第2回QU
- 8日(木) グランドゴルフ・やきいも大会予備日
- 9日(金) SC来校、ALT来校
- 10日(土) 紀南青少年育成交流会(まなびの郷)
- 12日(月) 個別懇談、Web出願利用者登録開始
- 13日(火) 個別懇談
- 16日(金) ALT来校
- 22日(木) ALT来校
- 23日(金) 2学期終業式

◆1月の予定◆

- 1月10日(火) 3学期始業式
- 11日(水) 3年生実力テスト
- 16日(月) スマホ安全教室(1、2年)
- 20日(金) SC来校
- 23日(月) 前期選抜願書受付開始(Webにて)→出願書類提出
- 27日(金) 受験票印刷(Webより)→提出